

Kollekte für Erdbebenopfer in Syrien und der Türkei

Die Menschen in Syrien und der Türkei benötigen unsere Hilfe!

Liebe Pfarrgemeinde

Am 6. Februar 2023 ereignete sich im Grenzgebiet zwischen Syrien und der Türkei ein schreckliches Erdbeben mit der Stärke 7.8. Die Zahl der Todesopfer steigt stündlich. Zehntausende sind verletzt, viele Menschen wurden obdachlos. Es mangelt an Nahrungsmitteln, Getränken, Decken und warmen Orten, um die Nacht zu verbringen.

«Kirche in Not (ACN)» hat eine Soforthilfe über CHF 500'000 zur Verfügung gestellt, damit den am schwersten betroffenen Menschen in Syrien (Aleppo und Latakia) geholfen werden kann. Gleichzeitig prüft das Hilfswerk mit Experten vor Ort, ob die mindestens 600 Häuser von Christen noch bewohnbar sind, respektive renoviert werden können oder neu gebaut werden müssen. Dieses Projekt benötigt grosse finanzielle Ressourcen. Wir bitten Sie, die Christen in Syrien und in der Türkei in dieser dramatischen Situation nicht allein zu lassen. Herzlichen Dank für Ihre Gebete und Spenden.

In christlicher Verbundenheit

Jan Probst



Geschäftsführer

Ivo Schürmann



Head of Communication



Wir helfen den
Erdbebenopfern

in der Türkei
und in Syrien



Türkei, Hoffnungslosigkeit und Verzweiflung



Zerstörung in Syrien, Aleppo



Türkei, Kathedrale in Iskenderun

**Danke
für Ihre
Solidarität!**

Kollekte für Nothilfe in Syrien und in der Türkei

Das internationale katholische Hilfswerk «Kirche in Not (ACN)» unterstützt die Christen in Syrien seit Jahren mit vielen Projekten. Aber auch der Kirche in der Türkei, wo die Anzahl der Christen geringer ist, steht das Hilfswerk mit vielen Projekten bei. Gerade in Syrien, wo die Menschen unter dem Krieg litten und die internationalen Sanktionen greifen, ist rasche Hilfe wichtig, damit die syrischen Christen sich nicht allein gelassen fühlen. Ordensschwwestern, Priester und engagierte Laien tun alles, um der christlichen Gemeinschaft zu beizustehen. Pfarreien bieten Notunterkünfte an. Damit wir gezielt helfen können, sind wir auf Spendengelder angewiesen. Vielen Dank für Ihre Gebete und jede Gabe! Die leidenden Menschen in Syrien und in der Türkei brauchen unsere Solidarität.



Kirche in Not
Aide à l'Église en Détresse
Aid to the Church in Need

ACN SCHWEIZ LIECHTENSTEIN

Cysatstrasse 6
6004 Luzern
T 0041 41 410 46 70
mail@kirche-in-not.ch
www.kirche-in-not.ch

Postkonto: 60-17200-9
IBAN CH55 0900 0000 6001 7200 9



Mit
TWINT
spenden